
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

授業はわかりやすく進められていましたか ３，６ 

子どもたちは、先生や友達をきちんと見て聞いていましたか。 ３，４ 

子どもたちは、大きな声ではっきり話していましたか。 ３，４ 

子どもたちは、授業に意欲的に挙手や発言に取り組んでいましたか。 ３，６ 

子どもたちは理由をはっきり述べる発言ができていますか。 ３，５ 

(わが子は)起床時間、就寝時間など、規則正しい生活をしている。 ３，１ 

(わが子は)家庭学習では集中して取り組んでいる。 ２，８ 

では何もせずに待っていればいいのか。私はそれにも懐疑的です。

試してみたことがありましたが、残念ながらうまくいったためしは

ありませんでした。そんな折、信号待ちをしていたある日にたくさ

んの幼児たちを引率している保育士さんたちをぼんやり見ていて、

おもしろいことに気付きました。子どもたちを並ばせようとして、

手を引っ張る先生と背中を押す先生の２タイプがあったのです。子

どもの表情も２タイプで明らかに違いが見られました。手を引っ張

られている子が硬い表情をしているのに比べ、背中を押されている

子からは、穏やかで何か自信さえ持っているような感じも受けまし

た。 

 夏休みがせまっています。子どもとたくさんの時間を共有するこ

の時、手を引っ張ることだけでなく、背中を押して励ましの言葉を

たくさんかけてみませんか。それはきっと子どもの意欲につながる

と確信しています。 
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27  「早くしなさい」 

    

校長 六郷 博志 
先日、 

本屋さんで子育ての指南書を立ち読みする機会がありました。

その本によると、世の親たちが子育てで使っている言葉で多い順

が「早くしなさい」「いうことを聞きなさい」「何度も言わせない

で」とのこと。著者は続けて、こんな言葉を使わないで育ててほ

しいと綴っていました。しかし、これはとても難しいことです。

私自身、三人の子育てをしましたが、たぶん「早くしなさい」と

言わない日はなかったように思います。逆に我が子たちは、いつ

も「早くしなさい」という言葉を待っていて、その言葉を聞いて

から初めて動き出していたような気もしています。 

ＰＴＡ授業参観で行ったアンケート結果です 
 13日の授業参観と研修会、そして学級懇談にご参加いただきありがとうございました。 

 本校では今回の授業参観から、保護者の皆さんにアンケートをとることにしました。これは、学校が目指している「よく聞く子ども」

「しっかり話し合える子ども」「よく考える子ども」がたくさんいる授業になっているのかを保護者の皆さんから評価してもらい、私た

ちの授業改善につなげていこうというものです。 

 アンケート結果は【４－そう思う ３－ややそう思う  ２－あまり思わない １－思わない】の点数を平均しました。3.5以上でお

おむね良好、3.0以下は早急に課題解決が必要と考えています。「きちんと聞く」「大きな声で話す」などにまだまだ課題があり、この

後も全職員でがんばってまいります。また、「規則正しい生活」や「集中した家庭学習」について、保護者の皆さんのご協力をよろしく

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



井  川  小  写  真  館              夏休みまで１週間です     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 第 55回町民体育大会テーマ(６月 26日) 

 最優秀賞 半田○○○(６年) 「あふれる力・こぼれる笑顔 つながる広がる地域の輪」 

 優秀賞  半田○○(２年)  「元気いっぱい力をだそう おとなもこどももひとつになって」 

感動の卒業式でした。担任の先生へ感謝状を

手渡すサプライズもありました。 

栄光の記録 

６月30日、校内で３年生の道徳の時間と６年生

の算数の時間の授業公開を行いました。 

６月 29日、２年生が学校周辺の施設や農園を訪

問して、たくさんの質問をしてきました。 

７月６日、１年生が子どもセンターを訪問し、

交流会を行いました。 

ニコチャレ集会を行いました 

 

 

 ７月７日と８日、岩城少年自然の家を会場に、５年生が宿泊学

習を行いました。 

 ７日には、一周２時間のコースを回るウォークラリーや野外炊飯

に挑戦しまし 

た。特に野外炊 

飯は火をおこし 

てご飯とカレー 

を調理する初め 

ての体験。カ 

レーも上手にでき、おこげのご飯もたべる経験ができました。 

夜はグループが提灯一つを持って暗い山道を歩くナイトウォーク。

たくさんのプログラムをよくこなして１日目を終了しました。    

８日には、プロジェクトアドベンチャーに挑戦。学級みんなで巨

大シーソーやゲームを行い、考えたり、互いを思いやったりし 

 

５年生が宿泊学習をしました 

ました。 

 自然の家の職員か

らはたくさんお褒め

の言葉をもらい、い

い経験ができた２日

間になりました。 

 

 14日、昼休みに全校で

「ニコチャレ集会」を行いまし   

た。これは、縦割りグループ

がそれぞれゲームを考えて

他のグループにそのゲーム

をしてもらい、みんなで楽し

もうという集会です。 

 先週から各グループでは予行練習をしたりして準備を進め、本

番の日を迎えました。 

 全部で 14のゲームが出そろい、短時間でしたが子どもたちは大

いにゲームを楽しみました。 

 今年は特に縦割り活動が多くなり、上級生が下級生の面倒をし 

っかり見ている場面が大変増えました。14日もたくさんの温かい

様子を見ることができ、 

大変いい時間を過ごす 

ことができました。 

 

 

     

個人写真を掲載しました 


